



ENGAGÉS POUR LE CHU DE MONTPELLIER

NEWSLETTER DU FONDS GUILHEM

Numéro 7 – Juillet 2022

A LA UNE

Gala du Fonds Guilhem : une soirée engagée pour les 5 ans du Fonds

Le 16 juin 2022 a eu lieu le **Grand Gala du Fonds de dotation Guilhem - CHU de Montpellier** à la Salle des Rencontres de l'Hôtel de Ville de Montpellier.

Bilan de cette soirée-anniversaire :

- 285 participants
- 26 entreprises, associations, fondations et donateurs particuliers
- 47 000 € de récoltés

Le temps d'une soirée, **les entreprises et associations locales, ainsi que les donateurs particuliers** ont eu l'opportunité d'échanger avec **les Médecins et les Mécènes du CHU de Montpellier**. **Alexandra Lamy**, comédienne, et **Julien Tisseron**, joueur au MHR, ont expliqué leur engagement auprès du Fonds Guilhem et du CHU de Montpellier. Ils sont désormais **parrain et marraine du projet de la Maison des Parents**, accompagnés de deux autres joueurs : Arthur Vincent et Florian Verhargue.

Ce projet, lancé en 2018, se réalisera en 2024. Il permettra aux familles de rester auprès de leur enfant hospitalisé. Cette maison, rénovée sur le site de Bellevue dans un cadre verdoyant, sera munie de dix chambres parentales et d'espaces communs favorisant l'échange entre les familles.

Les entreprises, associations et donateurs particuliers ont pu assister au bilan du Fonds et de ses actions qui s'articulent autour de quatre axes : **favoriser le développement de l'innovation au service des patients du territoire, améliorer l'accueil et le confort des patients et de leurs familles, préparer l'hôpital universitaire de demain, et soutenir les hospitaliers**. Cette année, grâce à l'argent récolté lors de la soirée, le Fonds Guilhem va pouvoir lancer un appel à projet auprès des agents du CHU de Montpellier. Il se concentrera sur l'amélioration du confort et du bien-être des patients et se tiendra en septembre prochain.



L'engagement de la famille Minvielle auprès du Fonds Guilhem



Madame Minvielle et ses fils ont souhaité rendre hommage à leur époux et père décédé il y a 50 ans.

Qui était le Professeur Jean Minvielle ? Il était d'abord et avant tout un psychiatre. Un pionnier contre les maux de l'alcoolisme. L'un des premiers à considérer les patients de psychiatrie autrement qu'au travers de leur maladie. Son approche, originale et novatrice, a façonné la psychiatrie d'aujourd'hui.

Son travail a été tel que le centre de rétablissement et de réhabilitation du CHU a emprunté son nom. Et pour cause : son équipe pluridisciplinaire a pour volonté de replacer le patient au centre de la démarche de soin. De travailler en équipe avec lui. La famille du médecin y voit un écho au passé.

C'est donc tout naturellement qu'elle a souhaité soutenir cet établissement et les projets du Dr Rainteau. La famille a financé une fresque, réalisée par le Street artiste « Asto » du collectif LineUp ; puis a proposé le lancement du « prix Minvielle » permettant le financement d'un ou plusieurs projets de patients du centre. Ce prix leur permettra, par exemple, de financer leur permis de conduire ou l'inscription à une école.

Le Fonds Guilhem compte dès lors la famille Minvielle (Bernard, Marie et Nicolas) parmi ses donateurs.

ZOOM SUR :



DEUX EVENEMENTS SPORTIFS SOLIDAIRES ŒUVRENT A LA LUTTE CONTRE LE CANCER

« Des étoiles dans la mer » vaincre le Glioblastome.

Du 15 au 16 juillet, l'association « des étoiles dans la mer » organise un relai de nage solidaire de 24h afin de lutter contre le cancer du cerveau. Au programme de cette année : tour en mer avec un gréement classé historique, marche aquatique, ou encore aquafitness. La totalité des fonds récoltés aideront à financer la recherche sur les cancers du cerveau au CHU de Montpellier.

Pour participer : <https://bit.ly/3Rb75g0>

L'association Ventoux contre Cancer

Samedi 3 septembre aura lieu une montée du Mont Ventoux. L'ascension de 26km peut se faire en marchant, en courant, ou à vélo (même électrique !) Les participants choisissent ensuite à qui ils souhaitent reverser les fonds parmi 4 organismes, dont le CHU de Montpellier.

Pour participer : <https://bit.ly/3yJkKjd>

Vous souhaitez en savoir plus sur le Fonds Guilhem ou faire un don, contactez Stéphanie HERNU :
Fixe : 04 67 33 63 02 - Mobile : 06 85 51 98 52
mecnat@chu-montpellier.fr

